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COMPAGNIE HERACLES 

 

 

 

REUNION du Comité directeur Mercredi 13 novembre 2019 à 19 h 30 au Logis 

 

 

  Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique     

GLAIZE Evelyne 
X   

GUESDON Marine  X  

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X   

PRADELLE Olivier X   

RICO Adrien X   

SAYVE Bernard X   

VERNET Michel X   

 

Ordre du jour :  

1. Approbation CD du 8 octobre 2019 
2. Point sur la situation au boulodrome 
3. Concours en salle de décembre 
4. Point sur les licences  
5. Assemblée Générale 
6. Divers 

 

1. Approbation CD du 08 Octobre puis présentation des nouveaux élus:  

• Le compte rendu du CD est validé à l’unanimité.  
• Evelyne présente les tâches des différentes fonctions ainsi que les anciens membres et leurs 

responsabilités. Les nouveaux élus peuvent exprimer leurs points forts ou leurs envies de 
participer aux commissions existantes. 

• Elodie se positionne sur Hyllos avec Marine qui s’occupera des résultats sportifs également. 

2. Point sur la situation au boulodrome : 

• Toujours des problèmes, l’entrainement libre du mardi soir de 20h30 n’est plus possible car des 
boulistes occupent le terrain. 

• Souci aussi le vendredi soir quand ils dépassent pour organiser leurs compétitons internes (sans 
compter les vapeurs d’alcool et de cigarettes saturant l’atmosphère) 

• Evelyne a prévenu la Mairie sur ce fait en précisant que cela devient très dur car les boulistes et 

surtout le président ne nous respectent pas ainsi que le planning fait par la mairie. 
• Les spots ne sont toujours pas réparés pour cause de problème de personnel apte à monter sur 

échelles absent, Evelyne fait le point avec le service concerné. 
• Nous avons un handicapé en fauteuil roulant cette année. Voir comment adapter le passage sur la 

zone de tir (rampe…) 
• Chauffage : les 2 soufflants sont en place mais ne pas les mettre à pleine puissance (moitié 

seulement) 

• Voir comment donner à mairie notre logo pour affichage sur fronton du boulodrome 

3. Concours de Décembre : 

• Samedi 30 Novembre et Dimanche 1er Décembre. 
• Les invitations sont faites et mises sur site.  



• Le plan de cible (14 ) sera vu en fonction des tireurs compounds (ciblerie abimée par endroits).  
• Mixer sur les cibles les M et C pour faciliter le comptage sur feuille de scores. 
• Les récompenses et médailles ont été vérifiées au logis, nous avons le nécessaire.  
• Le Président de l’OSV Patrick Pégoraro sera présent soit le samedi ou le dimanche. 

• Yves Billy sera également présent. 
• Pas de réponse pour la mairie. 
• Courses vendredi 29 novembre avec Michel/ Christiane (prendre CB club)/Roger.   Rdv 9h30 à 

Carrefour Vénissieux. 
• Cadeaux aux arbitres : fromage de Beaufort. 
• Participation pour aide : une moyenne de 10 à 12 archers sera présente. 
• Chrono tirs : Evelyne s’en occupe. 

• Vérifier blasons, picous. 
• JMJ : prendre pièces de 1 et 2€ 
• RDV le samedi : 9h30 et le dimanche 7h30 

4. Point sur les licences  : 

• 84 Adhérents  à ce jour  + 5 cotisants    

• Toutes les fiches d’inscription, certificats médicaux seront stockées au boulodrome dans l’année 
pour pouvoir être consultées rapidement si besoin est et ensuite dans le local près du logis en 
archivage. 

• Adrien va créer un nouveau tableau qui sera visible par l’ensemble du Bureau mais modifiable 
uniquement par ceux qui saisissent les licences (y compris la présidente) 

• Paiement par carte bleue part licence et cotisation : Evelyne fait le point sur le sujet. Tous nos 

tarifs ne peuvent être inscrits d’où problème. 
• Pour ceux qui n’ont pas renouvelé cette année, faire un courrier pour connaitre les raisons 

(Christiane+ Evelyne) 
• Prévoir d’écrire la procédure de prise de licences. Adrien qui vient de la découvrir sera en mesure 

de rédiger car tout frais encore. 

5. Assemblée Générale :  

• Le nombre de participants est de 32 archers + 11 pouvoirs soit au total 43 (très positif) 
• Mr Ali Mohamed Ahamada et Yves Billy étaient présents 
• Une présentation a été faite sous forme de power point 
• Pour la prochaine revoir la quantité pour le pot (plus de participants) 

6. Divers : 

Prochaine animation : Coupe de Noël le 18/12 à 18 h30 (prévenir Alexis pour qu’il relaie l’info) 

Concours estivaux : 

Les dates proposées sont les suivantes : 

• Mercredi 13 Mai :  TAE  jeunes. 

• Mercredi 3 Juin : Tournoi débutants Poussin.  
• Championnat régional TAE international Elite les 27 et 28 Juin (réponse le 15 décembre pour 

ensuite faire résa Lyvet).   
• Pas de demande d’organisation de D2 cette année mais demande posée pour l’année suivante. 

Emploi entraîneur : fin de la période d’essai du CDI le 8/11. Accord des 2 côtés pour continuer ensemble. 

Repas comité directeur : 

  Voir quand cela serait possible et où ? 

Run Archery  :  

• Alexis nous propose d’organiser un Run Archery. Cette année, cela serait prématuré (calendrier 
bientôt clos et manque de connaissance des besoins nécessaires) 

• Proposition : un groupe avec membres du comité directeur et Alexis vont participer à un run afin 

de voir comment cela se passe et le prévoir l’année prochaine si possible. 

Permanence Noël : 



• Voir avec Alexis si stage ou pas.  
• Si non, pas de tir pendant les 2 semaines. 

Battle archery : 

• Renouvellement et date à voir au printemps, avec aucune indication concernant la FFTA ou le tir à 
l’arc ; penser à déclarer la date à notre propre assureur la MAIF comme animation. 

• Un vote est proposé sur le sujet : 

Résultats du vote pour maintien de la Battle Archery: 

•  Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 2 

•  Personnes présentes s’abstenant :     2 

•  Personnes présentes votant contre :    0 
Battle Archery approuvée avec 7 votes pour. 

Tee shirts club  

• Proposition de les faire en synthétique avec sublimation comme d’habitude mais avec toucher 
coton plus agréable (coût : environ 21 €). 

• Prix à prévoir : 23 € pour les adultes et prix spécial 16 € pour les enfants. 
• Enlever les prix sur le site internet. 
• Braderie à faire pour ce qu’il reste des anciennes tenues afin de libérer de la place 

Dons: 

• Une vérification sera faite du point de vue légal (selon la FFCO article du 29/4/2019 cf article 200 
du code général des impôts). 

• Actuellement le montant est de 450 Euros. 
• Pour l’avenir, on demandera 1 chèque pour la licence et 1 autre chèque pour le don qui fera seul 

l’objet d’un CERFA. JMJ doit préparer une note d’information et prendre contact avec le père de 
Thibault et Gauthier pour explication du CERFA. 

Un vote est proposé sur le versement des dons 

• Résultats du vote pour la validation des montants et procédure des dons : 

•  Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 

•  Personnes présentes s’abstenant :     0 

•  Personnes présentes votant contre :    1 
         Approuvé avec 10 votes pour 

 
 

 
PROCHAIN CD :  le  Mardi 7 Janvier 2020 
 

Mâchon : Olivier et Elodie  

Fin de la réunion à 22h 30 

Le Secrétaire Général                   La Présidente     

 Roger Courtout        Evelyne GLAIZE 


